

El Heraldo de México Sección: Portada,País 2023-09-04 01:45:47

684 cm2

Página: 1,8 \$146,615.97

1/3



APROCESOINTERNO HORSE HO

HASTA AYER, EL PARTIDO REPORTÓ
80 POR CIENTO DE CUESTIONARIOS
APLICADOS; ACUSAN AGRESIONES,
USO DE PROPAGANDA Y ANOMALÍAS







El Heraldo de México Sección: Portada,País 2023-09-04 01:45:47

684 cm2

Página: 1,8

\$146,615.97

2/3

Y CARLOS NAVARRO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Entre señalamientos de presuntas irregularidades, así como una logística rebasada, Morena cierra el levantamiento de encuestas este lunes y alista una jornada maratónica para tener los resultados listos el próximo miércoles cuando se conocerá quién de las seis corcholatas será su candidato presidencial para el próximo año.

Hasta este domingo llevaban 80 por ciento de cuestionarios aplicados.

Incluso, se han reportado nuevas incidencias, que se suman a las previamente señaladas, como mensajes y llamadas, así como agresiones entre simpatizantes y pinta de casas a propósito para no consultar a los residentes de dicha vivienda.

Por ejemplo, en Facebook hay una pauta sobre Adán Augusto López: "cuando llegue la encuesta: Adán Augusto es la respuesta".

Cuando se abre el link, aparece un video del presidente Andrés Manuel López Obrador hablando bien de él.

Y luego de las deficiencias logísticas para el levantamiento de los sondeos de opinión y de que el Comité Ejecutivo Nacional y el Consejo Nacional, a cargo de Mario Delgado y Alfonso Durazo tomaran las riendas de esta etapa del proceso porque la Comisión Nacional de Encuestas se vio rebasada, este lunes concluye la aplicación de las 12 mil 500 boletas y cuestionarios.

Este domingo, en el penúltimo día de la aplicación de los cuestionarios, se alcanzó el 80 por ciento del levantamiento, aseguraron los presidentes del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y del Consejo Nacional de Morena, Mario Delgado y Alfonso Durazo, respectivamente.

A través de un video-mensaje en redes sociales, el dirigente morenista dio un avance del proceso del levantamiento de los 12 mil 500 cuestionarios y boletas en todo el país, lo que definirá al ganador de la contienda y cuyos resultados los darán a conocer la tarde de este miércoles 6 de septiembre.

"Queremos informarles sobre nuestro proceso interno, cómo va el levantamiento de las encuestas. Hoy cerraremos con 80 por ciento de la muestra levantada y mañana llegaremos a 100 por ciento, tal como se esperaba conforme a la planeación, donde se aumentó un día por acuerdo de la Comisión de Elecciones", señaló.

El dirigente aseguró que la Comisión de Encuestas contó y cuenta con todo el apoyo de la dirigencia del partido a su cargo, del Consejo Nacional y de los miles de militantes.

Por ello, llamó a la ciudadanía a concluir exitosamente las encuestas y en consecuencia, llamó a no realizar ningún tipo de activismo a favor o en contra de algún candidato.

"Debemos concluir exitosamente estas encuestas. Por eso, hacemos un llamado nuevamente a no realizar ningún tipo de activismo en favor de nadie, ni llamadas de call center, ni perifoneos, ni pautas en redes, cadenas de WhatsApp, ni volanteos, pega de pósters o pintas de bardas", señaló.

La feminista Omega Vázquez fue retuiteada por Marcelo Ebrard en una publicación que se habla del levantamiento de la encuesta.

Mientras que, en Toluca, Estado de México, simpatizantes señalaron que se distribuyó previamente propaganda por las calles donde se iba a levantar la encuesta.

Delgado adelantó que desde este martes y miércoles se iniciará la apertura de urnas y el conteo final, con toda transparencia y tal como lo acordado por el Consejo Nacional, tendremos resultados el 6 de septiembre", aseguró.

Delgado señaló que no hay ni habrá resultados parciales, por lo que nadie puede adelantar información en ese sentido. "Les pedimos paciencia y respeto a esperar el veredicto de la gente", recalcó. •





FIRMAS, LAS ENCARGADAS DE REALIZAR LAS ENCUESTAS.



CUESTIONARIOS SE APLICARON CASA POR CASA A MILITANTES.



Hacemos un llamado nuevamente a no realizar ningún tipo de activismo en favor de nadie'.





El Heraldo de México Sección: Portada,País 2023-09-04 01:45:47

684 cm2

Página: 1,8 \$146,615.97

3/3

ENCORTO

 Mario Delgado señaló que la esperanza no es una máscara que pueda ponerse para simular. El próximo miércoles por la tarde Morena dará a conocer los resultados. Los aspirantes deberán firmar el Proyecto de Nación 2024-2030 redactado por Morena. El dirigente de Morena señaló que no hay ni habrá resultados parciales de las encuestas.





MIENTRAS SE REALIZA LA ENCUESTA

Siguen reclamos de marcelistas por *cargada* en favor de Sheinbaum

Revelan video de carpa del equipo de Claudia en un módulo para becas Bienestar

FINANCIERO

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Simpatizantes y representantes del aspirante a la candidatura presidencial de Morena Marcelo Ebrard insistieron en que se han presentado diversas irregularidades en los últimos días del levantamiento de la encuesta del partido.

En redes sociales, Pati Negrete compartió un video en el que se ven carpas de la también aspirante Claudia Sheinbaum en un módulo para tramitar becas de la Secretaría del Bienestar.

"El Gobierno de la CDMX cambió la ubicación del trámite para becas, mandando a los solicitantes a una carpa llena de propaganda de Claudia Sheinbaum. Esto mientras el levantamiento de la encuesta de Morena se lleva a cabo", acusó.

Asimismo, Ana Guizar, representante de Jóvenes con Marcelo, lamentó estos hechos junto con la leyenda "no mentir, no robar y no traicionar al pueblo de México".

Por otro lado, el representante Juan Carlos Natale acusó al presidente municipal de Zacatlán, Puebla, José Márquez, de buscar amedrentar al equipo del excanciller.

"Exijo al presidente municipal José Márquez deje de mandar policías municipales y trabajadores del ayuntamiento armados para amedrentar a representantes de Ebrard y a los encuestadores", acusó.

El también diputado federal le dijo al presidente municipal: "Respeta la voluntad ciudadana y deja de desviar recursos para ayudar a tu favorita".

César Guti, quien en diferentes ocasiones ha apoyado al excanciller, acusó a la exjefa de Gobierno de haber inmiscuido a sus representantes en el proceso.

A través de un video que compartió en sus redes sociales acusó que "resulta que un trabajador de la casa encuestadora Heliga está al servicio de Claudia Sheinbaum".

En ese sentido, Guti aseguró que José Raúl Jiménez Damián, uno de los miembros de la brigada de la empresa, fue grabado con miembros del equipo de la exjefa de Gobierno.

En el mismo video, una persona enfrenta a Jiménez Damián, a quien le dice que fue visto con la encuestadora así como con miembros del equipo de Sheinbaum.

Simpatizantes y representantes de Ebrard han presentado diferentes denuncias en contra del proceso, al señalar que los encuestadores han llegado con retraso a los puntos acordados, o, en ocasiones, ni siquiera se han presentado.

Estos reclamos provocaron que se extendiera un día el plazo para levantar los cuestionarios, mismos que estaban previstos para terminar este domingo.

El anuncio lo dio Martha Delgado, quien ha acompañado a Ebrard a lo largo de su carrera, quien detalló que "en un proceso complejo, el partido está sensible para poderlo recomponer. Hemos conseguido que se amplíe un día más la encuesta, que tengamos una cadena de custodia muy cercana para poder vigilar este proceso las 24 horas del día, que no haya inconformidades en el futuro".

